

An den
Vorsitzenden des Integrationsrates
Herrn Tayfun Keltek

An die
Geschäftsstelle des Integrationsrates
Herrn Andreas Vetter

Anfrage gem. § 3 der Geschäftsordnung des Integrationsrates

Gremium	Datum der Sitzung
Integrationsrat	25.11.2013

Thema: Gebetsraumeröffnung und Beschilderung am Flughafen Köln Bonn

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Keltek,

hiermit nehmen wir Bezug auf den Antrag vom 09.01.2012 und dem Beschluss vom 01.03.2012.

Die Verwaltung wird gebeten folgende Fragen zur Beantwortung an die Flughafen Köln/Bonn GmbH weiterzuleiten:

- Vor kurzem wurden wir darauf hingewiesen, dass Beschilderungen, die am Köln Bonner Flughafen auf den neu errichteten Gebetsraum hinweisen, leider auf dem gesamten Flughafengelände offensichtlich fehlen. Gibt es dafür schon einen Zeitplan bzw. wird dies in naher Zukunft umgesetzt?
- Daneben ist zu vermerken, dass bei der Dankbeschilderung am Gebetsraum zwar der Bezug zum Rat der Religionen der Stadt Köln sowie dem Flughafen-Vorstand hergestellt worden ist, jedoch der Integrationsrat, von dem die Initiative ausging, nicht erwähnt wurde. Der Integrationsrat fühlt sich hier in gewisser Weise diskriminiert.
- Außerdem ist uns unklar, warum bei der Eröffnung des Gebetsraumes nicht alle Integrationsratsmitglieder eingeladen wurden und mit welchen Kriterien die Kandidaten auserwählt wurden? Könnte man zu diesem Punkt bitte auch Klarheit schaffen? Vielen Dank im Voraus für Ihre Bemühungen!

Mit freundlichen Grüßen

